



COMUNICADO DE PRENSA

UTPN/017

Ciudad Juárez, Chih., a 12 de marzo de 2025

Renueva UT Paso del Norte su laboratorio de informática

-La institución adquirió equipo de última generación con programas especializados en gestión de datos, simulación y diseño asistido por computadora

La Universidad Tecnológica Paso del Norte (UTPN) equipó su laboratorio de informática con 30 computadoras de última generación en beneficio de su comunidad estudiantil.

El director de Planeación y Evaluación, Héctor Molinar Catalán, informó que cada ordenador cuenta con un procesador Intel i5 de décima generación, una unidad de estado sólido de 240 gigabytes, 8 gigabytes de memoria RAM, además de tarjeta de video, audio y red integradas.

De igual forma, a cada máquina se le instalaron programas especializados de diseño asistido por computadora, gestión de datos y simulaciones como: AutoCAD, SolidWorks, VirtualBox, Visual Studio, SIMIO y XAMPP.

El funcionario indicó que la inversión total para la adquisición del equipo fue de 359 mil 754 pesos, con los que la Universidad refuerza su compromiso por modernizar sus instalaciones y brindar una educación de calidad.

El rector de la UT Paso del Norte, Ulises Martínez Contreras, realizó la entrega de las computadoras a estudiantes de la carrera de Ingeniería en Mecatrónica, en el aula 104 que se ubica Edificio B del campus universitario.

Indicó que los equipos de este laboratorio fueron renovados completamente, cuyos gabinetes o carcasas permiten que sus componentes internos puedan ser actualizados o repuestos sin la necesidad de cambiar por completo de dispositivo.



El directivo señaló que con las especificaciones actuales, este espacio podrá prestar un buen servicio durante los próximos 5 años, lo que permitirá a los estudiantes y docentes acceder a herramientas tecnológicas avanzadas, fortaleciendo el proceso de enseñanza-aprendizaje en áreas relacionadas con la ciencia y tecnología.

